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猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
前
別
府
市
議
や
堤
栄
三
県

議
（
大
分
市
選
出
）
ら
日
本
共
産
党
大
分
県
委
員
会

は
、
１
０
月
２
６
日
大
分
県
と
交
渉
を
行
い
ま
し
た
。

こ
の
交
渉
は
、
１
０
月
７
日
に
提
出
し
た
２
９
０

項
目
の
来
年
度
予
算
要
望
に
つ
い
て
文
書
回
答
を
受

け
話
し
合
っ
た
も
の
で
、
毎
年
行
っ
て
い
ま
す
。

えんど久子前市議など日本共産党 大分県と話し合い

これまでの隠し撮りを明らかにせよ
こ
れ
ま
で
も
選
挙
の
捜
査
に
ビ
デ
オ
カ
メ
ラ
を
使
用

し
た
こ
と
を
、
堤
栄
三
県
議
の
県
議
会
の
委
員
会
で
の

質
問
に
答
弁
し
て
い
ま
す
。
２
６
日
の
県
交
渉
で
は

「
選
挙
捜
査
に
こ
れ
ま
で
ビ
デ
オ
カ
メ
ラ
を
何
回
使
用

し
た
の
か
」
と
堤
栄
三
県
議
が
質
問
し
ま
し
た
が
「
捜

査
に
支
障
を
き
た
す
の
で
明
ら
か
に
で
き
な
い
」
な
ど

と

回
答
。

こ
れ
ま
で
も

捜
査
に
カ
メ
ラ
使
用

５

隠しカメラ問題を追及する堤栄三県議（右

端）隣がえんど久子。県議会委員会室にて

２０１６．１０．２６．

別府署の隠しカメラ事件は許せない

こ
れ
に
対
し
、
堤
栄
三
県
議
は
「
何
回
や
っ
た
か
明

ら
か
に
し
て
も
何
も
問
題
は
な
い
」
と
何
度
も
迫
り
ま

し
た
。

え
ん
ど
久
子
は
「
盗
撮
さ
れ
た
会
館
の
隣
に

は
、
障
が
い
者
の
事
業
所
が
あ
り
幅
広
い
県
民
の
プ
ラ

イ
バ
シ
ー
を
侵
害
し
て
い
る
。
許
さ
れ
な
い
政
治
弾
圧

だ
。
県
民
は
、
こ
れ
ま
で
い
つ
ど
こ
で
ど
う
い
う
形
で

盗
撮
さ
れ
た
の
か
心
配
し
て
い
る
。
こ
れ
ま
で
も
こ
れ

か
ら
も
『
必
要
な
範
囲
と
相
当
な
方
法
で
あ
れ
ば
任
意

捜
査
と
し
て
許
さ
れ
る
』
と
警
察
庁
は
大
分
県
警
は
言
っ

て
い
る
が
、
是
は
問
題
だ
。
県
民
の
信
頼
回
復
を
言
う

な
ら
、
こ
れ
ま
で
の
ビ
デ
オ
カ
メ
ラ
使
用
の
で
き
る
だ

け
詳
し
い
内
容
を
公
表
す
べ
き
だ
」
と
主
張
。

平
野
ふ
み
か
つ
別
府
市
議
ら
も
一
緒
に
、
真
相
を
明
ら

か
に
し
再
発
防
止
を
ど
う
す
る
の
か
な
ど
、
県
民
の
疑

問
に
真
摯
に
答
え
る
べ
き
だ
と
迫
り
ま
し
た
。

そ
し
て
、
過
去
の
選
挙
取
り
締
ま
り
に
関
す
る
カ
メ

ラ
撮
影
に
つ
い
て
、
後
日
資
料
を
も
ら
う
こ
と
を
約
束

し
ま
し
た
。

こ
と
は
民
主
主
義
の
問
題
で
す
。
真
相
を
隠
し
た
ま

ま
幕
引
き
を
は
か
る
な
ど
、
絶
対
に
許
さ
れ
ま
せ
ん
。

国
会
で
日
本
共
産
党
も
が
ん
ば
っ
て
い
ま
す
。
今
後
と

も
力
を
合
わ
せ
て
が
ん
ば
り
ま
す
。

許
さ
れ
な
い
政
治
弾
圧

資
料
の
提
出
を
約
束

えんど久子のホームページはっぴーえんど・どっとねっとをぜひご覧ください



大分県として原発ゼロを求めよ

４月の地震で不安の声が広るなか

１
０
月
２
６
日
の
県
交
渉
で
、

県
と
し
て
原
発
ゼ
ロ
を
掲
げ
他

県
や
各
市
町
村
、
国
に
求
め
る

よ
う
要
望
。
大
分
県
の
回
答
は

「
直
ち
に
他
の
エ
ネ
ル
ギ
ー
で

賄
う
に
は
課
題
が
あ
る
」
「
安

全
対
策
や
情
報
提
供
を
強
化
し

て
い
き
た
い
」
な
ど
と
い
う
も

の
で
し
た
。

え
ん
ど
久
子
は
「
４
月
の
地

震
で
市
民
の
中
に
伊
方
原
発
は

怖
い
と
い
う
声
が
広
が
っ
て
い

る
。
県
民
の
安
全
を
守
る
の
が

県
の
仕
事
だ
。
７
月
に
伊
方
に

行
っ
た
が
、
原
発
事
故
が
起
き

れ
ば
県
民
は
守
れ
な
い
。
２
年

近
く
原
発
ゼ
ロ
で
電
力
に
困
る

こ
と
は
な
か
っ
た
。
停
止
を
求

め
る
べ
き
だ
」
と
強
く
主
張
し

ま
し
た
。

県
知
事
に
そ
の
姿
勢
が
な
い

こ
と
が
問
題
で
す
。

「みんなで止めよう伊方原発７．２４全国集会」に

参加した際のえんど久子（左）。全国から約７００人

が参加し「再稼働は許さん」と伊方原発３号機の近く

で声をあげました。

２０１６．７．２４．愛媛県伊方にて

「
県
民
を
守
れ
」と
え
ん
ど
久
子

別
府
市
生
活
と
健
康

を
守
る
会
（
え
ん
ど
久

子
会
長
）
は
、
１
０
月

２
５
日
に
別
府
市
と
話

し
合
い
を
持
ち
ま
し
た
。

そ
の
中
で
、
緊
急
通

報
シ
ス
テ
ム
の
改
善
が

来
年
度
実
現
す
る
こ
と

が
わ
か
り
ま
し
た
。

以
前
か
ら
平
野
ふ
み

か
つ
市
議
が
市
議
会
で

提
言
し
、
生
活
と
健
康

を
守
る
会
も
求
め
て
き

た
も
の
で
す
。

「
現
在
の
緊
急
通
報

シ
ス
テ
ム
は
、
非
常
事

態
が
発
生
し
た
場
合
に

緊
急
ボ
タ
ン
を
押
す
こ

と
に
よ
り
警
備
員
が
駆

け
つ
け
る
サ
ー
ビ
ス
と
な
っ
て
い
ま
す
が
、
平
成
２
９

年
度
か
ら
は
既
存
の
サ
ー
ビ
ス
に
加
え
日
々
安
否
確
認

が
可
能
な
シ
ス
テ
ム
を
導
入
す
る
予
定
で
す
。
具
体
的

に
は
、
毎
朝
定
時
（
希
望
時
間
）
に
固
定
器
の
安
否
ボ

タ
ン
を
押
し
て
い
た
だ
き
安
否
確
認
す
る
方
法
、
別
機

種
で
は
携
帯
型
端
末
を
利
用
し
そ
の
内
部
セ
ン
サ
ー
に

よ
り
携
帯
を
決
ま
っ
た
時
間
に
利
用
し
な
か
っ
た
場
合

に
通
報
が
な
さ
れ
安
否
確
認
に
至
る
機
種
等
で
あ
り
ま

す
」
と
い
う
回
答
で
し
た
。

緊急通報システムの改善 来年度に実現！


